



Source Oxygène

Au cœur du AHB

N°6

Une saison très aboutie

Quatrième du championnat pour sa première saison en N1, l'équipe seniors féminine du Aulnay handball a brillamment rempli son contrat. De quoi préparer la prochaine saison avec une ambition affichée, la D2.

Tenir et se maintenir. À l'orée de la saison 2012-2013, l'équation des seniors féminines du Aulnay handball était d'une grande simplicité. Mais pour sa première saison en nationale 1, l'équipe, qui avait terminé troisième du championnat précédent de N2, est allée plus loin que sa feuille de route, là où on ne l'attendait pas. Quatrièmes de leur poule après une ultime victoire à domicile devant Poitiers, les Amazones en vert et noir voient la vie en rose. Et ne sont pas les seules. « Comment ne pas être satisfait après un parcours plutôt bien maîtrisé, avec en particulier une période au cours de laquelle je me suis dit "Et pourquoi pas la montée en D2 dès cette année" ? », confie Xavier Detchenique, le président du Aulnay handball. Mais c'était plus pour ajouter une pointe de piment au sel de cette saison qui restera comme bien aboutie. « Nous avons toujours évolué entre la deuxième et la cinquième place, signe d'une régularité, d'un collectif solide et bien équilibré, ajoute-t-il. Je rends hommage au coach Frédéric Mandret, qui a su tirer le meilleur de son groupe grâce à un excellent amalgame entre les recrues et les anciennes et de vrais bons choix en matière de recrutement ». Dans les buts, c'est une évidence avec les performances de Berthe Abianbakon.

De nombreux clubs aimeraient s'attacher les services de l'internationale camerounaise. Le présent, c'est déjà l'avenir. 2013-2014 commence dès maintenant. Si l'entraîneur impulse la ligne sportive, le président et son bureau définissent la ligne budgétaire. Xavier Detchenique annonce la couleur : « Nous ne ferons pas de folies financières même si nous essaierons de conserver notre gardienne. Il y a deux ou trois départs annoncés et nous miserons sur l'arrivée de quelques recrues et la promotion de jeunes du club ». A priori donc, pas « d'arme fatale » à l'horizon. « Le coach connaît parfaitement son groupe qu'il entraîne depuis le niveau de pré-

tional il peut encore le tirer vers le haut et poursuivre sur la dynamique enclenchée ». Car, quel que soit le profil de la prochaine équipe, l'objectif 2013-2014 ne tourne pas autour du but. « C'est la montée en D2, conformément au projet sportif défini avec la ville », confirme le dirigeant. La création d'une troisième poule en N1 - avec pour effet d'y diluer les grosses équipes - devrait rendre la tâche des joueuses aulnaysiennes plus aisée. Pour s'y préparer, le groupe reprendra le chemin de l'entraînement au début du mois d'août, effectuera un stage sur ses installations et avalera une grande cuillère de matchs amicaux.

F. L

CHAMPIONNE LE PARC

Fin de saison en apothéose pour les handballeuses de l'AS du collège LE PARC.

Le 29 mai, l'équipe benjamine est devenue championne de l'Académie.

Bravo : Léa, Djélyka, Laura, Amel, Andréa, Ainoa, Edwige, Sabrina et Myriam

EMULITHE

SACER

AULNAY-SOUS-BOIS

Seine-Saint-Denis
LE DÉPARTEMENT

oparinor

ibis
HOTELS

EUROLAM

<http://www.aulnay-handball.com/>

FINALE COUPE DE LA LIGUE

2 finales - 2 victoires



Moins 18 Garçons AULNAY HB - TORCY HB

38 - 36

Fin de saison en apothéose et belle récompense pour les jeunes du coach Djam . Une victoire méritée au vu de la rencontre avec un Thomas (capitaine) qui tenait , avant de quitter son équipe , de ramener le trophée au P.E.V .

Moins de 16 Filles AULNAY HB - ST MAUR

26 -17

Jamais simple d'être dans le rythme tôt le matin (10h00). Mais le rouleau compresseur de la machine dirigée par Christopher et Juliette démarrait en fin de première période et ne laissait aucun espoir à son adversaire jusqu'à la fin de la rencontre

Palmarès de la NF1 – poule 1

Meilleure gardienne : Adeline BOITEUX (Aunis)

Adeline Boiteux n'a certes pas réalisé sa meilleure saison sous les couleurs d'Aunis mais cette gardienne expérimentée agée de 29 ans est plus que jamais une valeur sûre au sein du collectif de Laurent Grammont. Sa 3ème saison Rochelaise aura été la bonne... une accession méritée en D2 avec quelques performances remarquées lorsqu'Aunis connaissait ici et là quelques baisses de tension : 22 arrêts à Pessac, 15 face à Poitiers ou encore 19 parades début mai contre Alfortville. Meilleure gardienne du championnat, Adeline Boiteux devance la Camerounaise Berthe Abianbakon qui a littéralement crevé l'écran cette saison : la Lionne Indomptable n'est évidemment pas étrangère à la 4ème place finale d'Aulnay.

Également nommées : 2ème : Berthe Abianbakon (Aulnay), 3ème : Nadège Konan (Val de Boutonne), 4ème : Elina Lavergne (Alfortville), 5ème : Justine Robert (Brest), 6ème : Fanta Diarra (St Maur).

Meilleure arrière gauche : Elise MECHAIN (Aunis)

Également nommées : 2ème : Aurèle Itoua (Aulnay), 3ème : Judit Ferencz (Bergerac), 4ème : Aminata Doucouré (St Maur), 5ème : Krisztina Pigniczki (Alfortville), 6ème : Ouided Kilani (Val de Boutonne).

Meilleure ailière droite : Juliette LE MAIRE (Brest)

Également nommées : 2ème : Léontine Kibamba (Aulnay), 3ème : Marion Gaignon (Colombelles), 4ème : Orianne Echenique (Bergerac), 5èmes : Elodie Boyer (Pessac), Karima Doukkali (Dreux) et Fanny Billac (Aunis).

Meilleure défenseure : Abiba FOFANA (St Amand les Eaux)

Également nommées : 2ème : Elise Brigot (Brest), 3ème : Marlène Gaignon (Colombelles), 4ème : Sophie Martin (Aulnay), 5ème : Oana Horge (Alfortville), 6ème : Amel Brahmia (Aunis), 7ème : Kadia Fissourou (Colombelles).





Le communiqué du AHB à la presse locale

Suite à la réforme des compétitions, la Fédération française de HandBall a communiqué la composition des 3 poules de N1F pour la saison 2013/2014*. (Au lieu de 2 les années précédentes).

Poule 1:

Aquitaine (Mios/Bègles). Bergerac. Brest. Bruguières. Celles sur Belles. Dreux. Nantes. Pessac. Poitiers. St Grégoire Rennes. Toulouse. Val de Boutonne.

Poule 2:

Alfortville. Aulnay. Colombelles. Epinal. ... Le Havre. Metz. Montargis. Sambre Avesnois. St Amand. Stella St Maur. Troyes. Vesoul.

Poule 3:

Bouillargues. Bourg de Péage. Bron. La Motte Servolex. Le Pouzin. Narbonne. Nîmes. Palente Orchamps. Plan de Cuques. Pôle Sud. St Etienne Andrézieux. Vaulx en Velin.

Début des matches les 21-22 septembre.

*La composition de ces poules est toutefois encore soumise aux éventuelles procédures en cours.

Une saison 2012-2013 exceptionnelle pour le AHB : Maintien des trois équipes au niveau national (SF 1 -Moins 18 F &G) et peut être une quatrième avec les SF2.

Les seniors Garçons retrouvent en pré national et entraînent la réserve au niveau excellence région.

Les moins 16 F et les - 18 G sont en finale de la coupe de la ligue. A noter que les - 18 F se sont inclinées en 8ème de finale du Championnat de FRANCE sur l'épreuve des tirs au but.

C'est donc une grande réussite sportive pour le AHB. Les Amazones ont créé la surprise en terminant 4ème de sa poule.

Il existe encore une marge importante pour atteindre le plus haut niveau. Le AHB possèdent les techniciens, les joueurs et joueuses de qualité, les bénévoles. Il lui faut désormais un soutien financier plus important pour porter ce projet. Nous remercions la Ville d'AULNAY, les Sté SACER, EMULITHE , IBIS,EUROLAME , PARINOR .

Vous rêvez de participer à un projet ambitieux et d'y associer votre enseigne, alors réveillez votre esprit sportif et venez nous rejoindre.

Le président et son staff sont à votre disposition pour vous présenter l'histoire et le futur du club. C'est maintenant que se joue la prochaine saison.





Je tiens à remercier tout le club de m'avoir accueilli pendant ses 4 années. Merci au staff (Fred) de m'avoir fait évoluer ainsi, je n'oublie pas d'où je viens !! Merci aux bénévoles, à toutes les personnes qui oeuvrent pour ce club !! J'ai trouvé une vraie famille, des personnes géniales. Avec ce départ je ne ferme aucune porte et je serais toujours présente pour les Amazones... A bientôt

MERCATO [du 15 juin au 15 juillet]

Départ de SOPHIE pour OCTEVILLE - Division 2

Vu des tribunes

Depuis deux ans, possibilité est offerte aux supporters de donner leurs impressions à la fin de chaque rencontre.

En synthèse, le public aulnésien est exigeant, mais il sait apprécier les belles performances. C'est la rencontre du 17 mars contre la Stella ST Maur dont la décision du match a basculé pour les amazones dans le *money time* qui a bénéficié de la meilleure note. La première rencontre contre Aunis avait également mis le public en appétit.



<http://www.aulnay-handball.com/>